

# 動労千葉に入ってきた

動労千葉20年間の闘いの歴史を紹介し、81・3ジエットストを闘いぬける強固な組織をつくりあげたものは、正しい路線のもとで常に労働組合の原則を曲げずに闘いぬいてきたこと、とりわけ、動労「本部」革マルの組織破壊攻撃と勝利的に闘った。

動労千葉20年間の歴史を学習



熱心に学習する組合員

(右上) あいさつする中野委員長

動労千葉20年の歴史を学習

ただちに講義に入り、第一科目「労働組合とは」について、片岡執行委員から講演をうけました。

片岡講師は、資本家階級と労働者階級の非和解的関係について述べ、労働者の権利を保証する法令について解説しました。そして今日、第二の定員法ともいべき首切り攻撃を前にして「労働組合」の必要性はよりましていることを明らかにしました。

ただちに講義に入り、第一科目「労働組合とは」について、敵の攻撃の本質を見抜くことができる。「過員」問題など事態は深刻だが、発想を転換してあらゆる分野から当局に切りこんでいこう。若い諸君に期待している。講義を積極的に聞き入れ、一つでも二つでもつかんでいってほしい」とあいさつしました。

ただちに講義に入り、第一科目「労働組合とは」について、片岡執行委員から講演をうけました。

片岡講師は、資本家階級と労働者階級の非和解的関係について述べ、労働者の権利を保証する法令について解説しました。そして今日、第二の定員法ともいべき首切り攻撃を前にして「労働組合」の必要性はよりましていることを明らかにしました。

## 組合員教育



若い諸君に期待する

—— 中野委員長 ——

元気な若者を前に、中野委員長は「諸君達は仙台、盛岡で三年間苦労してきたが、これから的生活に必ずやプラスになることと思う。今日の情勢の中で学習することによつて、敵の攻撃の本質を見抜くことができる。『過員』問題など事態は深刻だが、発想を転換してあらゆる分野から当局に切りこんでいこう。若い諸君に期待している。講義を積極的に聞き入れ、一つでも二つでもつかんでいってほしい」とあいさつしました。

いつづいて、受講生が仙台、盛岡地本にいた当時に闘われた動労千葉の「81・3ジエット闘争」の記録映画が上映され、日本の労働運動史上でも画期的なストライキについて、全員が真剣なまなざしてくださいるよう見つめっていました。

五時間に及ぶ講義に真剣に耳をかたむけ、全員がレポートを提出し交流会に移りました。

乾杯のあと、久しうぶりに一同に会した仲間が仙台、盛岡当時の思い出話や職場、仲間の状況などをぎやかに語り合い、予定をオーバーして十八時

七月十九日、動力車会館において「組合員教育」が行われました。今回の教育は、一九七八年に国鉄に入社し、仙台局、盛岡局に配属され、三年後に千葉局に帰り、動労千葉に結集した「53年度予科生」を対象に行われ、二十四名が参加し熱心に学習しました。

## 7.19組合員教育開催

84.7.24  
No. 1698  
国鉄千葉動力車労働組合  
千葉市要町二一八（動力車会館）  
(鉄電)二九三五六六・(公衆)〇四七二二二七〇七

